

Ressort: Lokales

Bayern: Geisterfahrer stirbt bei Unfall auf der A92

Moosburg, 11.01.2013, 14:24 Uhr

GDN - Ein Geisterfahrer ist auf der Autobahn 92 in der Nähe des bayerischen Moosburg bei einem Unfall ums Leben gekommen. Wie ein Sprecher der Polizei mitteilte, war der Mann im Abstand von 500 Metern mit zwei Fahrzeugen kollidiert.

Zwei Männer und eine Frau wurden bei dem Unfall zudem teilweise schwer verletzt. Warum der Autofahrer auf die falsche Fahrbahn geriet, ist derzeit noch unklar. In den vergangenen Wochen hatte es immer wieder schwere Unfälle mit Geisterfahrern gegeben. Erst am Neujahrsabend hatte ein betrunkenen LKW-Fahrer auf der A1 in Niedersachsen gewendet, mehrere Autos fuhren in den Sattelzug, zwei Menschen starben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5618/bayern-geisterfahrer-stirbt-bei-unfall-auf-der-a92.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619